

==== 編集委員会だより ====

「カラーページ」「素顔」「最近の研究から」廃止のお知らせ

「カラーページ」は1991年に最初の記事が掲載されて以来、珍しい現象や典型的な現象など、カラーの写真や図を使用した数々の興味深い報告に利用されてきました。しかし、印刷2ページと、制約が厳しく十分な議論ができない等の問題が指摘されてきていました。また、最近ではカラーの写真や図がインターネット等で多く見られるようになってきました。「天気」編集委員会では、これらの事情を検討した結果、「カラーページ」はその役割を終えたと判断し、本年末をもって原稿の受付を終了することと致しました。

また、「素顔」は、なかなか知ることが出来ない外国の気象研究者の経歴や研究に対する考え方等を紹介するコーナーとして、「最近の研究から」は、本学会

以外の学術雑誌等に会員が発表した最新の研究成果や気象学に関する話題を紹介するコーナーとして、いずれも1987年に始まりました。しかし最近、国際的な研究交流の場が広がり、新しい研究の状況についてもインターネット等を通じた情報提供が充実してきたことから、これらのコーナーの存在意義は小さくなったと考えられます。これらの事情を考慮し、編集委員会では、本年末をもってこれらのコーナーを終了することと致しました。

これまで各コーナーに投稿されました会員の皆様に感謝致しますとともに、上記事情についてご理解賜りますようお願い申し上げます。